

Edificamos espacios educativos que promuevan democracias con pleno ejercicio de derechos y justicia social



Declaración del V Encuentro de Investigadorxs en Educación y Pedagogía Social”, realizado los días 29 y 30 de noviembre, Facultad de Educación de la UNCuyo, Mendoza, Argentina.

Las y los investigadoras e investigadores miembros del colectivo de los encuentros de pensadoras y pensadores en pedagogía social y educación social, profesionales de la pedagogía social y la educación social de Argentina, Brasil, y Uruguay, declaramos que:

Ratificamos nuestra convicción en la potencialidad de la educación para el desarrollo de procesos de humanización plena y de transformación social hacia la construcción de sociedades más justas e igualitarias.

Asumimos el compromiso en generar espacios de investigación y formación a nivel Latinoamericano desde una perspectiva crítica.

Expresamos nuestra solidaridad con las y los colegas y el pueblo todo de Argentina, en estos momentos de cuestionamiento de los principios fundamentales de contar con Universidades Públicas gratuitas, laicas, inclusivas y de calidad académica. Instituciones adheridas a el proceso de Memoria, Verdad y Justicia que ha acompañado los últimos 40 años a la democracia del país.

Manifestamos nuestro apoyo a los educadores, educadoras y estudiantes latinoamericanos que resisten comprometidamente a los procesos de deshumanización que acompañan a muchos gobiernos de corte neoliberal en nuestro continente. Mendoza, Argentina, 01 de diciembre de 2023.